



北豊島小学校

校長室だより

第 9 号

令和 6 (2024) 年 9 月 24 日



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

人権（授業）参観、学級懇談会

6日（金）授業参観を実施しました。各学年で「人権」をテーマにした授業を行いました。「人権」とは、一人ひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利です。みんな生まれたときから「自分らしく生きて良いですよ」とされていること。一人ひとりの違いを認め、自分やお友だちの良いところを見つけて、それぞれが大切な存在であることを知ること、感じる事ができればと学習を進めています。



各学年、子どもの実態に合ったテーマを選び、自分の考えを持ち、考えや思いを伝えあう活動を行いました。人権参観、学級懇談会への参加、ありがとうございました。

5年生は10月に実施する「自然学舎」について、保護者説明会を体育館で行いました。



芸術鑑賞会 劇「寝太郎物語」

18日（水）に「芸術鑑賞会」を行いました。

劇の楽しさを味わうとともに、「目の前の相手に伝える」演技のすばらしさを感じたのではないかと思います。高学年の部では、演劇教室とともに、代表の人たちが劇に役として参加もしました。

今年度は久しぶりに演劇鑑賞となりました。PTAによる支援、ありがとうございました。参加された保護者のみなさんも楽しんでもらえたかと思っています。



「情報モラル」学習会

20日(金)全学年が「情報モラル」について学びました。NTT ドコモの方と各教室をオンラインでつなぎ、低・中・高学年で発達段階に応じた安全教室を行いました。

低学年(入門編) スマホやケータイの基本ルールやマナーを学ぶ。

中学年(スタンダード編) スマホやネットを利用する上でのリスクを考え、情報活用の基本的な考え方を学ぶ。

高学年(ベーシック編) スマホやネットを利用する上でのリスクを自覚し、リスクへの向かい合い方と対処方法を学ぶ。

この機会に、ご家庭でもスマホやネットの活用について、お子さんと話す時間を作っていただければと思います。



いろいろな方とのつながりから

学校での教育活動や子どもたちの学校生活は、本校の教職員だけでなく、地域の方や保護



者のみなさんなど多くのみなさんに支えられています。日々の安心安全につながる登下校の見守りや危険個所の点検では、保護者や地域のボランティアのみなさんに協力、支援していただいています。

2学期に限ってみても、学習活動では「情報モラル(全学年)」の取り組みをはじめ、「租税教室(6年)」「非行防止教室(5年)」「雪印乳業(5年)」「ガイドヘルプ体験(4年)」など専門的な方々を招いての「出前授業」。読み聞かせボランティア「おはなし飛行船」の方々には、全学級の図書の時間に読み聞かせやストーリーテリングを行っていただきました。



6年生は今年度の取り組みの一つに「キャリア教育」を重点におき、その一環として多くの方との出会いをつくってきています。ガンバ大阪の選手やコーチ、スタッフの方に来てもらったり、阪急電鉄の方に「自分の興味と仕事」についてお話とワークショップをしてもらったりしています。



5年生では、保護者のみなさんにミシン実習(家庭科)での支援をお願いしているところ

です。今後も多くの学年で、園芸高校をはじめ、子どもたちの住む北小地域、池田市にある施設に出かけていくことを計画しています。

「あえて」地域の方や保護者の方に来ていただく、「あえて」出かけていく、「あえて」つながっていくことで、子どもたちの学びが豊かになっていくことをめざしています!

「リズムジャンプ」 ～スポーツテストの結果から～

4月に実施したスポーツテストについて、結果の分析と体力向上における検討を行ってきました。反復横跳び(敏捷性)、20mシャトルラン(全身持久力)や投げること(巧緻性・瞬発力)について、課題が見られました。

